

Mittwoch, 19. Februar 2025, Rotenburg-Bebraer Allgemeine / Lokales

„Das Rätsel um den Inselsteich“ im Niemeyerhaus

Hönebach - Harald Weber vom Wildecker Geschichtsverein wird am Sonntag, 23. Februar, ab 17 Uhr im Niemeyer-Haus in Hönebach, Bahnhofstraße 4, in einem Vortrag die Zuhörerinnen und Zuhörer in das Geheimnis der Inschrift auf dem Stein im Inselsteich im Wildecker Tal einweihen. „Fünf Worte und ein Rätsel: „Quam rapuit invida mors restituta“ - seit über 100 Jahren rätselt man, was diese Inschrift zu bedeuten hat. Harald Weber hat dazu eine Spur, die er vorstellen wird. Ein Philosoph und ein Dichter spielen eine Rolle darin“, so die Ankündigung.

Reservierungen oder Anfragen per Mail an fachwerk-freunde@hoenebach.de oder per Telefon unter 0 66 78/9 18 85 32. Der Eintritt ist frei, um eine Hutgage wird gebeten.

RED/SEN